

6/14 泥の感触に悲鳴と歓声  
笠懸東小で田植え体験

笠懸東小学校の5年生75人が、開校3年目の1978年から続く伝統行事である田植え体験を行いました。初めは、ぬかるみに足を取られて転びそうになっていましたが、次第に慣れてきた様子で苗を1本ずつ丁寧に植えることができました。児童たちは、10月中旬に収穫する予定です。



6/21~23 受け継がれる伝統の技と心  
笠懸地域郷土芸能祭

笠懸地域文化協会主催の第23回笠懸地域郷土芸能祭が開催されました。笠懸公民館では、盆栽、生け花、書、写真など多種多様な作品が展示されました。また、グンエイホールPALでは、和太鼓、神楽、詩吟、フラダンスなどがステージで披露され、会場を盛り上げました。



6/29・30 みどり市を移住候補地としてPR  
お試し移住ツアー

みどり市への移住に関心を持つ市外在住者を対象としたお試し移住ツアーを開催しました。応募のあった3世帯7人は、市内の名所巡りや先輩移住者との交流会などに参加しました。参加者からは「みどり市は見どころが多く、ツアーには大満足」との声を頂き、市の魅力を十分に伝えることができました。



7/1~ 楽しくお得にエコ活動  
エコ・アクション・ポイント実施中

7月1日から市でエコ・アクション・ポイント事業を開始したことを受け、市職員とみどモスが市内の家電量販店の店頭で周知活動を行いました。エコ・アクション（環境配慮行動）により獲得したポイントはさまざまな商品と交換できますので、ぜひご参加ください（詳しくは、広報7月号6ページを参照）。



6/23 日頃の生活で感じた思いを熱弁  
少年の主張みどり市大会

第19回少年の主張みどり市大会がながめ余興場で開催され、市内中学校・義務教育学校の代表生徒10人が自身の体験に基づいた熱意あふれる主張を発表しました。最優秀賞に選ばれた笠懸南中学校の宮崎奈音さんと菅谷瑠那さんは、8月24日(出)に館林市で行われる東毛地区大会へ出場します。



6/29 富弘美術館に響き渡る優雅な音色  
荒川洋フルートコンサート

フルート奏者の荒川洋さんによるコンサートが富弘美術館で開催され「想いは空をこえて」や「七つの子変奏曲」など8曲が演奏されました。真下陽子さんのピアノ伴奏に合わせて、共演したリコーダー奏者の荒川知子さんや東雲コーラスのメンバーと共に美しいハーモニーを奏で、来館者を魅了しました。



7/6 笠懸図書館で読み聞かせ  
七夕おはなし会

読み聞かせグループ・あしの会による七夕おはなし会が笠懸図書館の視聴覚室で開催されました。参加した親子33人は、大型絵本「にゃーご」「へんしんトンネル」の読み聞かせやパネルシアター、マジック、手遊びなど、楽しいひとときを過ごしました。子どもたちは、満面の笑みを浮かべていました。



7/17 食を通して健康づくり  
シニアのための料理教室

笠懸公民館の調理実習室でシニアのための料理教室が開催されました。67歳から87歳までの参加者9人は、講師であるヘルスマイト（食生活改善推進員）の指導を熱心に聞きながら、キノコと豚肉のミンチハンバーグ、ナスのしらすあえ、Wとろろのスープ、甘酒スムージーを作りました。

